

LXV CONGRESO MÉDICO NACIONAL SANTA ROSA DE COPÁN 2023

MENSAJE DE BIENVENIDA DE LA PRESIDENTA DEL COMITÉ ORGANIZADOR

Honorables miembros de la Junta Directiva del Colegio Médico de Honduras, estimados colegas y amigos, en nombre del COMENAC les doy la más cordial bienvenida a la bella ciudad de Santa Rosa de Copán, sede de nuestro LXV Congreso Médico Nacional. ¿Qué significa, qué sentido tiene organizar un Congreso Médico Nacional en nuestro país? El título del LXV Congreso Médico Nacional lleva detrás muchas cosas: es el esfuerzo de una agrupación de médicos dedicados, que procuramos transmitir información actualizada de la medicina; representa que en 15 meses nos hemos dedicado a organizar un programa de altura y decidir que debería contener para beneficio de los asistentes; se trata de colaborar con los patrocinadores, cada vez en mayor número, quienes también han encontrado un espacio académico de interacción con médicos y pacientes, para permitirnos las mejores fuentes y el contacto con los especialistas más reconocidos que dedican un mensaje, un resumen de su experiencia en un breve tiempo.



¿Y que esperan los asistentes a este evento? Encontrar ese conocimiento para poder hacerlo suyo, para contar con mayor capacidad para dar una mejor atención a sus pacientes. Pero no somos mártires ni héroes, porque esta labor se compensa con creces con lo que recibimos de los pacientes. Atender a un enfermo es acompañar a un semejante en un período crítico de su vida, no solo dar un tratamiento a su enfermedad. Es lograr una empatía sincera, tan necesaria para poder ganar su confianza, para conducirlo y ayudarlo en decisiones difíciles de vida, siendo nosotros personajes fugaces ajenos a su entorno familiar y de amistad. Pero reconocer y ser testigos del reordenamiento de los valores personales que experimentan nuestros pacientes, nos enriquece, nos sensibiliza para ser buenas personas y buenos médicos. Eso es lo que estriba brindar una mejor atención. Al organizar un congreso médico tratamos de utilizar todas las fortalezas de cada uno de nosotros y aprovechar cada oportunidad que se presenta, para dar lo mejor y ser capaces de marcar una huella en cada asistente, es más que simple información con fecha de caducidad.

Dedicarnos en la vida a lo que escogimos, a lo que nos apasiona, es un privilegio para nuestro gremio. Amar nuestro trabajo es lo mejor que podemos tener en la vida. Palabras muy claras al respecto nos dictan: "elige el trabajo que te gusta y no tendrás que trabajar el resto de tu vida". El compromiso anual del COMENAC en la realización del mismo, representa un gran reto dada la vasta e interminable información nueva en cada área de la medicina, ya que la forma de diagnosticar y determinar el mejor tratamiento puede modificarse en un período muy breve. Este año contaremos para el programa general, con la presencia de 52 conferencias entre nacionales e internacionales, 1 mesa redonda y 106 trabajos libres en foros simultáneos durante los tres días, superando la meta de congresos anteriores en cuanto a la mayor presentación de trabajos libres.

Por otro lado, la presencia de una gran persona, experta en el área de la pediatría y que ha estado presente en el desarrollo de nuestra profesión en el occidente de nuestro país, se reconocerá la figura de la Dra. Liliam Ismenia Romero Lanza, amiga y mentor de muchos colegas a nivel nacional. Se recordará una figura insustituible que dejó huella en el Hospital Regional de Occidente.

Finalmente, el espacio para trabajos libres gozará de un espacio continuo electrónico para la presentación durante todo el congreso y las premiaciones de los mejores trabajos libres en modalidad de presentación oral y póster se entregarán en la ceremonia de clausura. A todos los integrantes del Comité Organizador de nuestro congreso anual 2023 les doy mi más sincero agradecimiento por su dedicación e interés en la creación de este estupendo programa; y a todos nuestros colegas les reitero nuestro compromiso en brindarles un programa de alta calidad científica para el provecho de todos los asistentes.

Sean ustedes bienvenidos a este LXV Congreso Médico Nacional.

Dra. Laura Mejía
Presidenta
Congreso Médico Nacional 2023